



## **Le Cps Rixheim : 13 plongeurs au caisson !**

Ce n'est pas par accident que 13 plongeurs du Club de plongée sportive de Rixheim se sont retrouvés le 31 mai au caisson de Freiburg in Breisgau en Allemagne ! Grâce aux excellentes relations de la commission médicale du Haut-Rhin et des responsables du centre HBO de l'autre côté de la frontière, nous avons pu visiter le centre hyper-

bare et faire une "plongée" à 50 m en caisson. Expérience très intéressante surtout pour les N2 qui, bien sûr, n'étaient jamais descendus à cette profondeur. Après les paliers à l'O<sub>2</sub> suivis d'une pause-café, nous avons visité les installations et avons eu les réponses à "tout ce qu'on a toujours voulu savoir sans oser le demander" ... Merci à la sympathique équipe du "Druckkammerzentrum" et à notre médecin fédéral Gauthier Haberstroh qui a organisé la sortie.

Jean-Michel Scius